

Bei den Stürmern des SV Breinig soll „der Knoten endlich platzen“

Das Schlusslicht der Fußball-Mittelrheinliga empfängt heute Abend den SV Deutz

BREINIG Jubel in der (Mittelrhein-) Liga, Enttäuschung im (FVM-) Pokal: Der SV Breinig hat in den vergangenen Tagen ein Wechselbad der Gefühle erlebt. Nach dem Derbysieg beim VfL Vichttal (1:0) wollte das Team von Kevin Breuer den Schwung mit ins Pokalspiel gegen Viktoria Arnoldsweiler nehmen. „Am Ende sind wir aber wieder an unserer Chancenverwertung gescheitert“, urteilte der SV-Coach nach der 1:2-Niederlage. „Das Spiel war sowohl mental als auch personell nicht förderlich.“

Breuer weiß, dass ein weiteres Erfolgserlebnis dem Tabellenletzten der Fußball-Mittelrheinliga gut zu Gesicht gestanden hätte und sich auch positiv auf den zweiten Teil der Englischen Woche hätte auswirken können; am Mittwochabend (20 Uhr) empfangen die Breiniger den SV Deutz auf der Sportanlage an der Schützheide.

Es kam jedoch anders, und das Pokalspiel hatte dann auch noch negative Konsequenzen für den



Fehlt seiner Mannschaft heute Abend im Spiel gegen Deutz: der gesperrte Moritz Braun. FOTO: WOLFGANG BIRKENSTOCK

Ligabetrieb: Da Moritz Braun nach einer Notbremse in der Nachspielzeit mit Rot vom Platz musste, fehlt er heute ebenso gesperrt wie Niklas

Mohr. Verzichten muss Breuer zudem auf Manfred Hannappel (private Gründe) sowie die weiterhin verletzten Jan-Henrik Rother, Marvin Brauweiler und Karim Kucharzik.

„Trotz aller Nöte haben wir die Qualität, Deutz Probleme zu bereiten“, ist der SV-Coach überzeugt, dass der erste Heimsieg im Bereich des Möglichen liegt. „Ich hoffe, dass bei unseren Stürmern endlich der Knoten platzt und wir uns für unseren Aufwand belohnen.“

Der Gegner ist ein weitestgehend unbeschriebenes Blatt für Breuer, „Deutz hat im Sommer einen kompletten Umbruch vollzogen.“ Die Videoanalyse habe aber ergeben, dass „wir auf eine gute, junge Mannschaft treffen“. Die Sportvereinigung rangiert in der Tabelle zurzeit auf dem achten Platz – jenseits von Gut und Böse.

Vier Tage später steht der dritte Teil der Englischen Woche an, am Sonntag (15.15 Uhr) sind die Breiniger zu Gast beim Spitzenteam Siegburger SV. (bi)